

# Ausflug nach Papenburg

Beigesteuert von Burkhard Kirchhoff

Sunday, 02. September 2007

Letzte Aktualisierung Saturday, 08. September 2007

Bericht über die Tagesfahrt nach Papenburg am 25. August 2007

Früh um 7:00 Uhr ging es los ab Busbahnhof Stadtlohn. 64 Teilnehmer (Sänger mit ihren Frauen sowie einige Kinder) bestiegen den Bus, der das erste Etappenziel, das Moormuseum in Geeste um 8:30 Uhr erreichte. Vor der Führung durch das Moormuseum konnten sich alle bei einem reichhaltigen Frühstück stärken.

Die Führung durch die 1983 fertig gestellte Ausstellungshalle des Emsland Moormuseums, die in ihrer Gestaltung die Architektur der regionalen Torfstreuereien aufnimmt, brachte grundlegende Informationen zu den Themen Moorentwicklung, Torfabbau und Moorkultivierung.

Auch im Freigelände gab es viele interessante Dinge zu sehen. Wie zum Beispiel zwei der großen Dampflokmaschinen, der Tiefpflug Mammut, und andere Gerätschaften der Firma Ottomeyer, sowie Einblicke in das Dorfleben in der Zeit des Torfabbaus.

Weiter ging es dann mit dem Bus nach Papenburg, wo zunächst einmal ein reichliches Mittagessen wartete.

Die Besichtigung der Meyer-Werft war dann sicherlich der Höhepunkt des Tages.

Hier war vor Ort zu sehen, wie moderner Schiffbau im Emsland funktioniert. Besonders die riesigen Kreuzfahrtschiffe der Luxusklasse und die komplexe Fertigung auf der Werft faszinierten. Das Ausdocken, die Endausrüstung und die Ems-Überführung der Luxusliner sind neben dem Bauprozess weitere Ereignisse, die viele "Seh-Leute" anziehen. Im eigens eingerichteten Besucherzentrum erhielten wir durch viele Exponate, Filme, eine Musterkabine u.a. mehr einen tiefen Einblick in den Produktionsprozess der Werft und den Glamour einer Kreuzfahrt.

Leider blieb nach der Führung keine Zeit mehr für einen Stadtbummel durch Papenburg, was einige der Sänger bzw. Sängerinnen sehr bedauerten. So ging es gegen 16:00 Uhr wieder mit dem Bus zurück nach Stadtlohn.

Da an diesem Tag auch das Wetter so richtig gut mitspielte, werden wir uns alle mit Freude an diesen erlebnisreichen Tag erinnern.

Einige Fotos gibt's wie immer in der Galerie .